



5/19(日) 第28回花とふれあいまつり  
いきいき茨城ゆめ国体  
デモンストレーションスポーツEボート

5月19日、鬼怒フラワーライン（鬼怒川大形橋上流左岸河川敷）で、花とふれあいまつりとEボート競技会を同時開催。10人が1組になって熱戦を繰り広げたEボートには40チームが参加。風に揺らぐ50万本のポピーとキンセンカを見に約1万3千人が来場しました。

写真=1開始式で挨拶する小野寺副知事 2鯉のぼりが風に舞う花畠 3消防はしご車を体験する来場者 4令和パネルを持ち親子で記念撮影 5やさしい笑顔のママ友と子どもたち 6白熱のレース展開の一般の部決勝 7会場を盛り上げる千代川中吹奏楽部の演奏 8フェイスペイントをする国体ボランティア 94-1子キッズ（大形小） 10ハーラウ・ナーレイ・オ・ピカケのフラダンス 11金魚すくいを楽しむ来場者 12心に響く村岡はやし連の笛や太鼓の音

## 花のまち S フォトレポート SHIMOTSUMA SPRING 2019

## 下妻の「花の祭典」20,000人魅了



5/26(日) 小貝川フラワーフェスティバル2019

赤や白、ピンクの200万本のポピーが咲き誇る小貝川ふれあい公園の花畠。地元特産品の直売や市民ステージなど、多彩なイベントに市内外から観光客や家族連れなど約7千人が来場しました。夜には花火がポピー畠の夜空を彩り、来場者から感嘆の声が上がっていました。

写真=13会場を魅了する東部中学校吹奏楽部の演奏 14花火を楽しむ来場者 15威勢よく舞ったソーラン節 16花を携えしなやかな舞踏 17親子でダンスを披露 18下妻市観光協会主催小貝川花火打ち上げ事業のスターマイク 19無料配布の豚汁をもらう来場者 20~22花火で笑顔の子どもたち

有料広告欄

有料広告欄